



◆ Courrier des lecteurs ◆



« Un lien d'amitié existe, pour moi, avec différents membres de vos communautés de Frères et de Sœurs rencontrés en divers lieux de mission. Je porte grand intérêt à la Chronique que j'ai le bonheur de recevoir. **J'y trouve les valeurs qui nous unissent : la foi en l'Esprit Saint, la Fraternité et la proximité avec le peuple proche ou lointain...** »

Une Sœur de la Congrégation des Filles du Saint Esprit

« Au cours d'un séjour dans une Abbaye, j'ai eu la joie de **découvrir la revue Chronique** qui s'intéresse au monde rural et à la vie de vos congrégations. Cette revue m'a beaucoup intéressée ; je l'ai lue en un temps record. J'aimerais la recevoir mais mes moyens financiers sont limités... »

Un « nouveau » lecteur.

« Je tenais à vous remercier pour la Chronique de juin sur la Mission. J'ai été touchée par l'action en profondeur d'une Parole semée, ceci à travers les témoignages de Frère Thomas, de Camille, de Rose-Anne, de la communauté du Portugal. Et, en tant que catéchiste, je suis interpellée par la manière de considérer les enfants du catéchisme dont témoigne Frère Louis. **Tout cela est plein d'espérance** » Paulette

◆ Fraternité Missionnaire en Rural :

Deux retraites sont proposées pour notre Fraternité Missionnaire en Rural.

Thème de ces retraites :

Comment être chrétien aujourd'hui ?

• **Du 23 au 26 février 2017** : à l'Abbaye Bénédictine de Jouarre (77)

• **Du 5 au 8 mai 2017** : chez les Sœurs de Lagardelle-sur-Lèze (31)

◆ Année martinienne :

Pour fêter le 1700^{ème} anniversaire de la mort de Saint Martin, **un temps fort de pèlerinage à Tours**, sur les pas de Saint Martin, réunira notre famille spirituelle **du jeudi 24 août après-midi au dimanche 27 août 2017.**